

Crise agricole : le gouvernement choisit la répression et le libre-échange plutôt que les paysan·nes

Face à la crise agricole profonde qui frappe notre pays, le gouvernement continue d'abandonner les paysan·nes, de sacrifier l'élevage et de livrer l'agriculture française aux logiques du libre-échange et de rentabilité à court terme. Dans les Alpes-de-Haute-Provence comme ailleurs, les éleveur·euses et agriculteur·ices paient le prix fort de politiques agricoles incohérentes, violentes et déconnectées des réalités du terrain.

Dermatose nodulaire contagieuse : une gestion brutale et autoritaire

La résurgence de la dermatose nodulaire contagieuse (DNC) chez les bovins aurait nécessité une réponse sanitaire rigoureuse, concertée et humaine.

La députée de Haute-Vienne Manon Meunier et le groupe parlementaire de la France Insoumise avaient lancé l'alerte dès le mois de juillet, mais le gouvernement Macron/Lecornu a fait le choix de l'abattage massif plutôt que de solutions proportionnées.

Pire encore, face à la mobilisation légitime des éleveur·ses, l'État a répondu par la violence et la répression, au lieu du dialogue et de l'accompagnement. Cette méthode est inacceptable.

La France Insoumise des Alpes-de-Haute-Provence soutient **une stratégie d'abattage ciblé**, fondée sur l'expertise vétérinaire, la prévention, la vaccination et un suivi sanitaire renforcé.

Ces solutions existent et sont portées et défendues par les député·es insoumis·es depuis des mois. Ce sont les éleveur·ses qui subissent aujourd'hui l'inaction du gouvernement.

Accord MERCOSUR : une trahison du monde agricole

Dans le même temps, le gouvernement persiste à soutenir l'accord de libre-échange avec le MERCOSUR, malgré l'opposition massive du monde agricole. Comme le dénonce le groupe parlementaire de la France Insoumise depuis toujours, cet accord organiserait une concurrence déloyale avec des productions ne respectant ni nos normes sanitaires, ni nos exigences sociales et environnementales.

Le MERCOSUR menace directement l'élevage paysan, tire les prix vers le bas et accélère la destruction de notre souveraineté alimentaire. La France Insoumise y est totalement opposée.

Dans les Alpes-de-Haute-Provence, des **syndicats agricoles se mobilisent** pour défendre ces positions : refus du libre-échange destructeur, protection des éleveur·ses, réponses sanitaires justes et respectueuses du travail paysan.

La France Insoumise des Alpes-de-Haute-Provence appelle à **soutenir les syndicats**, dans les mobilisations comme dans le débat public. Nous serons aux côtés de celles et ceux qui refusent d'être sacrifiés et qui défendent une agriculture paysanne, viable et digne.